20G 美術館開館遅延のお詫びと開館日について

現在発生しております、弊社運営のバーチャル美術館『20G 美術館』開館遅延について、ご 来場の皆様、当美術館ご出展のアーティストの皆様、ご関係者様に深くお詫び申し上げます。

遅延の原因と致しましては、下記の通りでございます。

- ①美術館閲覧環境を整える作業に想定外のエラーが発生したこと。
- ②多重アクセスによるサーバー負荷にシステムが耐えられないこと。

現時点で美術館を閲覧して頂いても十分に楽しめず、混乱を招いてしまう恐れがある為、開館を遅らせざるを得ない状況であると判断致しました。その上で問題となっているシステム障害の改善に全力を尽くし、『20G 美術館』をお楽しみ頂ける様に実現してまいります。

尚、開館時期でございますが、お時間を頂戴し誠に申し訳ございませんが、万全の状態でご覧いただけるよう、誠に勝手ながら令和4年1月31日(月)13:00とさせていただきたく、伏してお願い申し上げます。

また、本件に関しましてご質問等がございましたら、何なりとお申し付けください。

一連の障害に対する責任を重く受け止め、改めまして『20G 美術館』開館遅延について、大変なご迷惑をお掛けしましたことを重ねてお詫び申し上げます。

令和 3 年 12 月 27 日 株式会社 20G 代表取締役 笠原善友